

Profesionales fortalecieron sus competencias para comunicar ciencia

CONGRESO FUTURO. *El taller abordó los desafíos actuales del periodismo científico.*

Con una alta convocatoria y una participación activa durante toda la jornada, el Taller: “Comunicar ciencia desde un Laboratorio Natural”, realizado en el marco del Congreso Futuro Atacama 2026, se consolidó como un espacio clave para impulsar el periodismo científico y la divulgación desde los territorios. La jornada convocó a investigadores, periodistas, comunicadores institucionales, profesionales de medios locales y educadores de ciencias.

Organizado por la Corporación de Investigación y Avance de la Paleontología e Historia Natural CIAHN Atacama, con el apoyo de ACHIPEC,

el Colegio de Periodistas, el Gobierno Regional y la Universidad de Atacama, el Taller tuvo por objetivo fortalecer la comunicación entre la comunidad científica y los medios de prensa regionales, promover el desarrollo de la comunicación científica en la región y entregar herramientas prácticas para mejorar la divulgación de las ciencias.

Pablo Quilodrán, director ejecutivo de CIAHN Atacama, destacó la importancia de generar instancias formativas que fortalezcan el vínculo entre ciencia, educación, medios y territorio, y que permitan proyectar una cultura científica regional con mirada de futuro. C3